
氏　　　　　名 質　　問　　項　　目

太　田　克　彦　議員

・新たな窓口業務について
・ヤングケアラー対策について
・障害者手帳について
・放課後児童クラブの環境について
・エコスクールの推進について
・タブレット端末の活用について
・高齢者（世帯）支援について
・低体重出生児の母親支援について

横須賀　生　也　議員
・「やわたフェスタ～ヤワタカラ～」について
・選挙における投票率向上の取組について
・自転車の活用推進について

清　水　章　好　議員
・コロナ禍における原油価格・物価高騰等に対する支援について
・自転車通行空間整備について
・ゼロカーボンシティの取組について

山　本　邦　夫　議員

・新名神高速道路延伸工事に伴う河川への水質の影響について
・市役所における職員の処遇改善について
・少人数学級など教育行政の改善について
・核兵器禁止を目指す取組について

亀　田　優　子　議員

・保健師の役割について
・新型コロナウイルスの感染状況について
・子どもの医療費助成制度の拡充について
・医療費の負担軽減について

澤　村　純　子　議員
・子育て支援における給食費の無償化について
・精神障害者の医療費負担の軽減について

小　川　直　人　議員
・やわた流れ橋交流プラザの指定管理とＪＡ京都やましろについて
・子どもが学び育つ施設への記録カメラについて
・市内公立中学校の懸垂幕・横断幕について

鷹　野　雅　生　議員 ・子育て支援について

中　村　正　公　議員
・補聴器購入助成について
・高齢者あんしんサポートハウスについて
・消費税のインボイス制度について

中　村　正　臣　議員
・教職員の働き方改革について
・児童虐待について
・熱中症対策について

巌　　　　　博　議員
・物価高騰対策について
・新型コロナウイルス感染症対策と中小業者の支援について
・放置車両等について

山　口　克　浩　議員
・新型コロナウイルス感染症対策について
・障がい者支援について
・失語症について

山　田　美　鈴　議員
・地域包括ケアシステムの推進について
・本市での「アマチュア無線」活用の可能性について
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